

## TENIS: XIII TROFEO CONDE DE GODO - XXXVIII CONCURSO INTERNACIONAL DEL REAL BARCELONA - 1899

## SANTANA - GISBERT, KRISHNAN - MULLIGAN, EMERSON - ZARAZUA Y J. L. ARILLA-R. OSUNA, ATRAYENTES PARTIDOS DE CUARTOS DE FINAL DE LA COMPETICIÓN

Hoy, en las pistas de Pedralbes

De los partidos jugados ayer, correspondientes al XIII Trofeo Conde de Godó - XXXVIII Concurso Internacional del Real Club de Tenis Barcelona, merecen consideración destacada tres de ellos a tenor del buen juego ofrecido por sus protagonistas y el equilibrio habido en ellos. Antes de consignar la referencia a los mismos adelantaremos que los jugadores calificados como cabeza de serie, seis de hecho: Emerson, Santana, Osuna, Mulligan, Krishnan y José Luis Arilla y dos suplentes a Jovanovic y Froehling —Gisbert y Zarazua—, ausentes del Concurso a última hora, componen el grupo que ha alcanzado los cuartos de final, a disputar hoy, ratificando el buen criterio del Comité Organizador al otorgarles los puestos calificados.

Ayer, el barcelonés Antonio Martínez tuvo en vilo a los numerosos aficionados congregados alrededor de la pista, durante su partido con el prestigioso jugador australiano Martin Mulligan —reciente vencedor del Concurso Internacional de Italia—. Ganó Martínez el primer «set», debió ceder el segundo, resuelto por un apretado 8-6, y, finalmente, se inclinó en la manga definitiva, también disputada de punta a punta.

## Veintinueve puntos en un juego

Finalizado el partido de «dobles», disputado por Rafael Osuna-Martin Mulligan a los franceses Beust-Contet, el juez de silla del encuentro, Gimeno, nos decía: «En mi larga vida de tenis no había tenido ocasión de anotar un juego tan largo durante un partido. He contado hasta veintinueve puntos que, si se tiene en cuenta la duración de un juego de los resueltos en blanco, que es de cuatro puntos, me parece casi un récord. Se habrán disputado juegos más largos, pero de los por mí arbitrados, éste se lleva la palma.»

Con decir lo que antecede basta para situar el interés puesto por los cuatro jugadores en el encuentro. Se resolvió en dos «sets» a favor del joven equipo francés y con ello saltaba la nota más destacada de la jornada.

El triunfo de Beust-Contet debe ser considerado en el país vecino en todo su real valor. Últimamente se venía diciendo que Francia carecía de los jugadores aptos para formar un «doble» con probabilidades de éxito en los partidos de Copa Davis. Sinceramente creemos que de repetir la actuación, Beust y Contet pueden terminar con los temores de los directivos del tenis galo.

## Tres finales...

El orden de juego para hoy no puede ser más sugestivo. En los partidos de cuartos de final de la prueba individual masculina tenemos tres de los cuatro

encuentros que cada uno, por sí solos, podría ser la final de cualquier concurso de campanillas. Rafael Osuna, el mexicano ganador este mismo año del campeonato nacional de su país, al derrotar a Palafox; finalista frente a nuestro Manuel Santana en Barbados (Caribe) y que cuenta en su dilatado historial con triunfos sobre Mac Kinley, Darmon, Froehling, Roche y Stolle, se enfrenta a José Luis Arilla, jugador número dos de España, que en el recién terminado Campeonato de Francia, celebrado en Roland Garros —campeón del mundo oficial sobre pistas de tierra—, ha rayado a gran altura, inclinándose en cinco disputados «sets» ante el australiano Stolle, que, a la postre, se habría de proclamar vencedor.

Krishnan tendrá ante sí a Mulligan. El indio, considerado como el décimo jugador del mundo, y Mulligan, reciente vencedor en Italia, ocupando la sexta plaza de esta clasificación. Este es otro de los partidos base de la jornada al que se ha de unir, en el mismo plano de interés, el Santana-Gisbert, hipotética final de un Campeonato de España, con dos jugadores del equipo español de Copa Davis frente a frente.

## La prueba de damas

También en cuartos de final se jugarán los trascendentales encuentros Hernández Coronado-Mott, Estalella-Solsona y Santacana-Madona Schacht, quinta raqueta femenina del mundo.

Una jornada completa, en fin, con el atractivo de ver en acción a los más calificados jugadores y, de paso, presenciar cómo se descorre el velo que oculta la personalidad de los probables finalistas...

Jesús ICHASO

## Resultados de ayer

M. Santana vence a M. Osuna por 6-1, 6-2, R. Osuna a S. Tidball por 6-1, 6-2, M. Mulligan a A. Martínez por 5-7, 8-6, 6-4, R. Krishnan a E. Mandarino por 7-5, 6-4, J. L. Arilla a P. Beust por 6-3, 6-4, R. Emerson a D. Contet por 6-4, 6-4.

Señorita C. Hernández C. a señora Romero por 6-1, 6-0; señorita A. María Estalella a señora Couder por 6-2, 3-6, 6-0; señorita M. Schacht a M. T. Cuadra por 6-1, 6-4, 6-0.

Santana-J. L. Arilla a Flor-Spitzer por 6-1, 6-1; señoritas Aubet-Barril a señoritas Durall-Gibert por 6-4, 6-1; señorita Blanco-Guerrero a señorita A. Mott-Tidball por 3-6, 6-3, 6-1 y señora Couder-Couder a señora Rouchon-Beust por 9-7, 6-3.

drado por 6-1, 6-4; Pilar Barril a señora Rouchon por 3-6, 6-2, 6-4; señorita Solsona a señorita Blanco por 6-4, 6-1.

Beust-Contet a R. Osuna-M. Mulligan por 6-3, 6-4; R. Emerson-R. Krishnan a Escobar-Sindreu por 6-0, 6-4; Couder-Gisbert a Mandarino-A. Martínez por 6-3, 6-4.

Señorita C. Hernández C. a señora Romero por 6-1, 6-0; señorita A. María Estalella a señora Couder por 6-2, 3-6, 6-0; señorita M. Schacht a M. T. Cuadra por 6-1, 6-4, 6-0.

Santana-J. L. Arilla a Flor-Spitzer por 6-1, 6-1; señoritas Aubet-Barril a señoritas Durall-Gibert por 6-4, 6-1; señorita Blanco-Guerrero a señorita A. Mott-Tidball por 3-6, 6-3, 6-1 y señora Couder-Couder a señora Rouchon-Beust por 9-7, 6-3.

## Orden de juego para hoy

A las 11. Andrés Escobar c. Benito Bondía; Francisco Badosa c. Manuel Reñaga; José Guerrero c. Miguel Osuna; Vicente Casanovas c. Steve Tidball.

A las 12, Santana c. Gisbert; señorita E. Blanco-J. Guerrero c. señora Couder; Ramanathan Krishnan c. Martin Mulligan; Vicente Zarazua c. Roy Emerson; señorita C. Hernández C. señorita Mott; señorita Ana María Estalella c. señora Mercedes Solsona; señorita Nati Santacana c. señorita Madona Schacht.

A las 13, señorita Aubet-Contet c. señorita Roth-Martínez; Bernard Montrenaud c. Luis Flor; José E. Mandarino c. Eduardo Fleischner; Miguel Utset c. Patricio Beust.

A las 13.15, Rafael Osuna c. José Luis Arilla.

A las 15.30, señora Robredo-L. Salas c. señoritas Hernández-C. Estalella; señoritas Mott-Roth c. señoritas Barril-Aubet; señorita Schacht-señora Rouchon c. señoritas N. Santacana-E. Blanco.

A las 16.30, señora Cuadrado-B. Montrenaud c. señorita C. Hernández-C. Mandarino; Juan Manuel Couder c. Pedro Maymó.

A las 17.30, señora Couder-señorita Cuadrado c. señorita Solsona-señora Quintana.

## LOS VEINTE MEJORES TENISTAS DEL MUNDO

- Roy Emerson (Australia)
- Manuel SANTANA (España)
- Fred Stolle (Australia)
- Charles Mackinley (U.S.A.)
- Rafael Osuna (Méjico)
- Martin Mulligan (Australia)
- Dennis Ralston (U.S.A.)
- Wilhelm Bungert (Alemania)
- Jam Erik Lundquist (Suecia)
- Ramanathan Krishnan (India)
- Frank Froehling (U.S.A.)
- Nicola Pietrangeli (Italia)
- Pierre Dármont (Francia)
- Christian Kuhnke (Alemania)
- Boro Jovanovic (Yugoslavia)
- Mike Sangster (Inglaterra)
- Ivan Gulyás (Hungria)
- José Luis ARILLA (España)
- Tony Roche (Australia)
- Robert Wilson (Inglaterra)

## FIGURAS DE LA COMPETICIÓN

Ramanathan Krishnan



Ramanathan Krishnan es, desde hace bastantes años, el número uno de la clasificación nacional india, y uno de los mejores jugadores que ha dado el país, tiene en la actualidad 28 años y posee un historial de primerísima categoría.

A los 14 años ya gana su primer campeonato júnior y a los 15 el primer gran título con la consecución del Campeonato de la India en pistas de tierra. Gana también el año 1953 la misma prueba y los Campeonatos de Madras 1952-53 y 54 en individuales y en dobles de pareja con su padre. También se hace con las mismas victorias el mismo año en los Campeonatos de Mysore.

En el año 1954 gana los dobles de India del Sur, de pareja con Drobny. En 1955 gana otra vez el Nacional de la India y el Campeonato de Wimbledon individual para júniors.

Se adjudica el Campeonato de India del Sur en singles y dobles con Skoneki y el de India del Norte en single.

En 1956 gana los Campeonatos de la India del Este y del Céilán, y renueva los títulos nacionales del año anterior.

En Inglaterra vence en los Internacionales de Sunderland, Manchester, Beckenham, Frinton.

En años sucesivos sigue adjudicándose todos los nacionales y casi todos los internacionales en que toma parte en la India, desde 1954, es indiscutiblemente el número uno en el ranking nacional y uno de los mejores tenistas del mundo.

A partir de 1953 forma parte del equipo nacional de Copa Davis.

En los últimos 4 ó 5 años figura siempre en las clasificaciones de los diez primeros del mundo, habiendo ocupado en 1959 el tercer puesto oficialmente. En 1960 llega a los cuatro últimos de Wimbledon.

El año pasado, en el que nos visitó por primera vez, tuvo en nuestro Torneo una actuación destacadísima venciendo a Emerson en la semifinal después de convictiva actuación; fue sólo superado en la final por Manuel Santana, contra el cual sin embargo efectuó un partido excelente.

Este año otra vez viene en plan de gran figura, y mucho cuidado han de tener sus futuros contrincantes si no quieren verse batidos por este tenista que aparentemente parece menos bueno de lo que en realidad es.

Su juego es de rara potencia, igual de «drive» que de revés, y efectúa sus golpes sin el más aparente esfuerzo. Físicamente fortísimo, sólo creemos tiene una ligera dificultad en su conjuntado juego y ésta es el saque, que lo efectúa en forma poco académica, con mucho esfuerzo, y en cambio con poca efectividad.

Vencedor este año de los torneos internacionales de Asia jugados en Nueva Delhi, ganando en semifinal a Hewitt y en la final a Mulligan. En la cadena del Caribe, llega a la final en Puerto de España y en Barranquilla, siendo vencido en las dos ocasiones por Santana. El indio Krishnan, después de haber dejado de participar un largo período de tiempo en campeonatos internacionales, ha vuelto, y otra vez se ha convertido en el «coco» de todos los jugadores del mundo con ese juego fácil que le caracteriza.

**PRIMERA COMUNIÓN**

el regalo más preciado

**Waterman**

C/F la pluma más bella del mundo  
desde Pts. 950,- hasta Pts. 2.000,-

"PANTABILLE" el bolígrafo de 3 y 4 colores  
desde Pts. 311,- hasta Pts. 750,-

"FLASH" la pluma de cartucho para la juventud  
desde Pts. 210,- hasta Pts. 550,-

# Haig

FAMOSO DESDE 1627

Las destilerías de whisky escocés más antiguas del mundo

Únicos importadores y distribuidores para España

Saccone & Speed (Iberia) S. A.

AV. GENERALISIMO, 66 - TELS. 259 28 91 - 259 64 24 - MADRID